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REQUERIMENTO Nº 26/2016 

  
 
 

Requer informações da 
Administração Municipal sobre o 
valor gasto com publicidade nos 
anos de 2013, 2014 e 2015 e a 
previsão para 2016 no município de 
Santa Bárbara d’Oeste. 
 
 
 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores 
  

 
CONSIDERANDO que o município passa por grave crise 

econômica financeira, com queda de arrecadação de receitas, redução de 
despesas e até parcelamento de 13º salário e férias dos servidores públicos 
municipais; 
 

CONSIDERANDO que o Executivo Municipal tem contrato 
assinado com agência de publicidade e propaganda para gerenciar ações de 
divulgação oficial na mídia; 

 
CONSIDERANDO que a Administração Municipal tem feito 

divulgação na mídia local e regional de ações de governo desde o primeiro ano 
de mandato do atual prefeito; 
  
 

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 
do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
1º) Qual o montante (valor) gasto com publicidade da 

Administração Pública Municipal nos anos de 2013, 2014 e 2015, exceto 
propaganda oficial no Diário Oficial?;  
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2º) Enviar listagem dos valores gastos ano a ano e os respectivos 
veículos de comunicação (mídia) contratados para divulgação de anúncios e 
peças publicitárias?; 

 
3º) No final do ano de 2015, por conta do Programa de 

Recuperação Fiscal (REFIS), a Prefeitura fez campanha de divulgação na 
mídia. Qual foi o valor investido nessa campanha de divulgação do Refis/2015? 
Favor listar veículos de comunicação e valores pagos; 

 
4º) Atualmente, qual é a agência de propaganda contratada pelo 

município de Santa Bárbara d’Oeste?;  
 
5º) Qual é o valor do contrato? Houve processo licitatório? 

Quantas empresas participaram? Qual é a estimativa de gasto em publicidade 
pela Administração Municipal neste ano de 2016?; 

  
 
6º) Outras informações que julgar pertinentes. 
 
 
 
 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 08 de janeiro de 2.016. 
 

 
 

José Antonio Ferreira 

“Dr. José” 
-vereador –  

 
 

 

 


